

Gott zum Gruss hier schreibt Hochalchu. Das Miteinander hier in diesem Raum ist ummantelt mit dem Licht der Liebe. Lasst Dankbarkeit einfließen und öffnet eure Herzen für diesen Abend. Für die Durchsagen, für das Gespräch mit der geistigen Welt. Öffnet eure Herzen und kommt in eure Mitte. Erwartet keine Wunder, aber doch die Erkenntnis und das Verstehen dafür, dass die geistige Welt nicht irgendwo ist, sondern hier und überall. Die Verbindung mit der geistigen Welt ist sehr einfach. Wollen und der Verstand, das Ego sollte dabei nicht vorherrschend sein. Leise und still kommt eine geistige Verbindung zu Stande, Wenn eine Person sich gerne geistig verbinden möchte, einfach ruhig und still werden. Mit sich selbst zufrieden sein, in einer Meditation sich mit dem Schutzenkel, Geistführer verbinden und geistig mit ihnen sprechen. Geschehen lassen und nicht immer daran denken, was soll, muss ich machen, wie soll ich mich verhalten, damit ich würdig bin, werde, ein Kanal zu werden für eine gute, liebevolle geistige Verbindung.

Nur die Ruhe, Stille und Entspannung und die Liebe und Wertschätzung sind die Türöffner für eine geistige Verbindung. Sich niemals mit anderen vergleichen. Jeder geht seinen eigenen Weg und macht seine eigene Entwicklung durch. Macht euch frei von Gedanken, die euch vorgeben, wie ihr sein sollt. Segnet euch, euren Körper und die Verbindung mit der geistigen Welt. Wertet und bewertet nicht, öffnet eure Herzen und es wird fliessen. Wenn der Anfang, die Türe für eine geistige Verbindung einmal geöffnet wird, dann heisst es üben, immer wieder üben. Das möchte ich euch heute gesagt haben. Jede Person hat in sich die Stärke, sich als Kanal für die geistige Welt zu öffnen.

Immer mit Liebe, Respekt und auch Freude im Herzen. Wir Geistführer, Schutzenkel, Wesenheiten empfinden auch Freude und wir sind auch fröhlich und teilen alles gerne mit euch. Ich erbitte für alle Liebe, Licht, offene Herzen, Augen und Ohren und den Schutz und Segen Gottes. Gott zum Gruss und danke für die lieben Wünsche. Hochalchu. Blumen für alle von Hochalchu.